## Kaninhop im Himmelsgarten

Am Sonntag 25.05.2014 waren die "Kaninhopper" auf der Landesgartenschau in Schwäbisch Gmünd zu Gast.



Im Bereich Himmelsgarten, auf einer Rasenfläche zwischen der Kleintierzuchtanlage und dem Aussichtsturm "Himmelsstürmer", im Hintergrund zu sehen, hatte die Gruppe um Gerhard Bayha ihren Platz. Bei jeder Kaninhop Vorführung machten Zuschauer halt, um die Kaninchen zu beobachten, wie diese gekonnt über die Hindernisse sprangen. Vor allem waren die Kinder die Hauptinteressenten, die ihre Eltern zum Verweilen animierten.



Der Landesvorsitzende
Ulrich Hartmann (links) und
Gerhard Bayha Beauftragter
für Kaninhop- Sport (rechts)
erklärten den Zuschauern das
Wesentliche über die
Kaninchen und wie diese
ohne Zwang dazu gebracht
werden die Hindernisse zu
überwinden.



Junge Zuschauer durften selbst die Leine in die Hand nehmen und probieren wie es so hüpft. Die Freude und Begeisterung war den "Neuhoppern" anzusehen.





Als Dankeschön gab es für Gerhard Bayha ein "abgespecktes" Weinpräsent. Leider war bei der Übergabe nur noch eine Flasche im Karton.

Das Aufsichtspersonal der Kleintierzüchter hatte schon den guten Roten verköstigt. Gerhard sah es gelassen nach dem Uli ihm die Nachlieferung versprach.

Im Gegenzug gab es für den LV Vorsitzenden ein Stück Marmorkuchen, gebacken von Ute Bayha mit Mineralwasser und Öl, wie sie sagte.

Man beachte den Hoppler, der sich beim Vorsitzenden sichtlich wohl fühlt. Er meint sicherlich, dass man sich mit dem Chef gut stellen sollte.



Eine gelungene Veranstaltung, welche positive Werbung für die Rassekaninchenzucht machte. Dank an Gerhard Bayha mit seinem Kaninhop – Sport Team. Vielleicht gibt es im Herbst noch einen zweiten Termin.

Bilder und Bericht Michael Häußler